

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan yang telah dipaparkan sebelumnya, maka peneliti dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Konsep Mendidik Anak Menurut Islam

Pendidikan Islam senantiasa mendasarkan pada konsep dasar manusia (anak) itu sendiri. Anak adalah generasi penerus bangsa. Anak dan masa depan adalah satu kesatuan yang dapat diwujudkan untuk membentuk suatu generasi yang dibutuhkan oleh bangsa terutama bangsa yang sedang membangun untuk maju. Peningkatan terampil moral harus lebih ditingkatkan. Menghadapi era globalisasi yang ditandai dengan berbagai perubahan tata nilai, maka anak harus mendapat pembinaan intensif dan terpadu. Untuk itu orang tua harus memperhatikan perkembangan jasmani, rohani dan akal-akal anaknya.

2. Konsep Mendidik Anak Menurut Buku *The Great Mothers* Karya Ibnu Marzuqi Al-Gharani

Maksud dari *the great mothers* adalah seorang wanita atau ibu yang agung dalam mendidik anak-anaknya sehingga menghasilkan generasi yang berguna bagi Nusa, Bangsa dan Agama. Ibu ibarat sekolah pertama kalimat ini menegaskan ibu merupakan figur kunci utama untuk melahirkan generasi yang hebat dan sukses. Ibu adalah *Madrasah* atau

sekolah pertama dan utama bagi anak-anaknya. seorang ibu yang memiliki kecerdasan spiritual akan mampu menuntun sang buah hati untuk mengenal Allah Swt. Mencintai Rasulullah, berakhlak mulia, bahkan mengantarkan putra-putrinya hingga kedepan pintu surga.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian tentang konsep mendidik anak menurut Islam (Analisis terhadap buku *the great mothers* karya Ibnu Marzuqi Al-Gharani, maka peneliti ingin menyampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada pembaca, penelitian ini dapat menambah wawasan khususnya bagi peneliti mengenai konsep mendidik anak menurut Islam dan konsep mendidik anak menurut buku *the great mothers*. Berdasarkan ayat Al-Qur'an.
2. Konsep mendidik anak menurut Islam yang ditawarkan oleh ajaran Islam dan konsep mendidik anak dalam pandangan Ibnu Marzuqi Al-Gharani yaitu di dalam bukunya *the great mothers*. Itu hendaknya dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari supaya dapat diambil manfaatnya dari pelaksanaannya, yaitu bagi orang tua atau pendidik dan dapat lebih kreatif dalam mendidik, membimbing dan mengarahkan anak menuju keselamatan dunia dan akhirat. Karena diaplikasikan melalui ritual-ritual ibadah.